

BPBD KBB Temukan Sejumlah Tanggul Jebol

NGAMPRAH (IM)-

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bandung Barat (KBB) kembali meninjau lokasi banjir bandang di Kecamatan Cimareme, Bandung Barat. Kalak BPBD KBB, Duddy Prabowo mengatakan, banjir bandang tersebut terjadi akibat hujan dengan intensitas tinggi yang menguyur Kabupaten Bandung Barat (KBB) pada Selasa (15/2), sekitar pukul 12.30 WIB sampai 14.30 WIB.

“Kemudian, sekitar pukul 15.00 WIB air meluap atau kurang lebih dua jam, karena pada pukul 17.00 WIB banjir itu sudah mulai surut,” katanya, saat ditemui wartawan Rabu (16/2).

Ia menjelaskan, bencana ini lebih diakibatkan karena debit air yang tinggi dan sungai tidak mampu menampung aliran air yang cukup deras dan volume yang cukup besar, sehingga meluap dan menggenangi lebih kurang 41 rumah yang terdampak. “Khusus di Desa Margajaya memang kondisinya paling parah, yakni sekitar 22 rumah,” jelasnya.

Ia menyebut, memang ada beberapa titik banjir bandang seperti di Gadobangkong, Cilame, Cimareme dan Tanimulya, namun hanya ada dua sampai tiga rumah yang terdampak. “Hanya paling parah di sini dan solusinya perlu dilakukan langkah-langkah perbaikan tanggul di sebelah timur atau peninggian tembok penahan tanah (TPI) di sebelah timur, kalau melihat aliran air,” sebutnya.

Termasuk, sambung dia, ada beberapa saluran atau tanggul yang harus dibenahi, itu ada tujuh meter di sebelah barat yang jebol juga. “Ini saya kira perlu dilaku-

kan langkah-langkah segera untuk penanganan,” ujarnya.

Menurutnya, peristiwa banjir bandang di kawasan Cimareme ini merupakan kejadian kedua lantaran di awal tahun 2020 kejadian dengan arah sama sempat terjadi, bahkan menerjang satu kompleks.

“Karena sedimentasi dan sampah terjadi pendangkalan di beberapa titik Sungai Cihaur ini,” tuturnya.

Sesuai dengan prediksi BMKG, jelas dia, bahwa musim penghujan ini terjadi sampai akhir April 2022, termasuk sesuai dengan arahan Gubernur Jawa Barat bahwa masing-masing kabupaten/kota untuk melakukan langkah antisipatif siaga darurat.

“Ini sudah kita tindaklanjuti di KBB berdasarkan surat keputusan bupati, bahkan terhitung dari awal November 2021 sampai dengan akhir April 2022,” bebernya.

Disinggung terkait adanya korban yang mengungsi, ia menegaskan, tidak ada korban yang mengungsi.

“Jadi malam tadi kita patroli dengan camat dan Muspika, termasuk dewan dan kades untuk menyisir ke rumah-rumah dan masyarakat bergotong royong untuk secara mandiri melakukan pembersihan dan sampai saat ini masih bisa ditempati,” tuturnya.

Bahkan, tambah dia, pihaknya pun sudah menawarkan jika diperlukan tenda darurat untuk pengungsian, namun saat ini masih belum diperlukan.

“Sampai saat ini korban jiwa nihil,” pungkasnya. ● pur

Kasus Covid-19 di Bandung Kini Lampau Rekor Penularan Delta

BANDUNG (IM)- Penambahan 1.148 kasus baru Covid-19 di Kota Bandung, Jawa Barat saat ini melebihi rekor penularan kasus harian saat pertengahan 2021, ketika terjadi penularan varian Delta. Demikian disampaikan Pelaksana Tugas Wali Kota Bandung, Yana Mulyana. “Variannya aja, Omicron kelihatannya penyebarannya lebih cepat ya, dan ini hasil ‘tracing’ (pelacakan) juga, kalau nggak dites ya nggak ketahuan,” kata dia di Bandung, Rabu (16/2).

Ia menyebut penambahan kasus yang lebih dari 1.000 orang di daerah itu sebagai luar biasa. Kenaikan grafik kasus itu, ia menyebut, sangat cepat jika dibandingkan dengan dua pekan lalu yang kisaran 100 kasus. Pada gelombang kedua penularan Covid-19, ketika terjadi penyebaran varian Delta, peningkatan kasus harian paling banyak terjadi pada 23 Juli 2021. Pada hari tersebut, terjadi penambahan 926 kasus harian. Berdasarkan data terbaru

pada Selasa (15/2), saat penyebaran Covid-19 varian Omicron, penambahan kasus harian mencapai 1.148 orang sehingga angka itu rekor baru peningkatan kasus Covid-19 di Kota Bandung.

Meski begitu, kata dia, lonjakan kasus Covid-19 saat ini berbeda dengan ketika penularan varian Delta. Ia mengatakan pada masa penyebaran Omicron sekarang ini, angka peningkatan kasus kematian minim dibandingkan dengan saat penyebaran Delta. Untuk itu, pihaknya terus menambal kapasitas tempat isolasi bagi pasien Covid-19, baik di rumah sakit maupun fasilitas-fasilitas lainnya. Sejuah ini, kata dia, kapasitas tempat isolasi di Kota Bandung berjumlah 800 tempat tidur, sedangkan saat penyebaran Delta sekitar 2.300 tempat tidur.

“Nanti ada tempat isolasi mandiri untuk warga yang bergejala ringan dan kita siapkan isolasi terpadu untuk tenaga kesehatan,” kata Yana. ● pur



PENGOLAHAN DAUR ULANG PLASTIK

Pekerja melakukan proses penjemuran daur ulang limbah plastik di Pendowo Depok, Jawa Barat, Rabu (16/2). Usaha daur ulang limbah plastik dari rumah tangga dan medis seperti botol infus, mainan anak, botol minum dan alat elektronik yang terbuat dari plastik tersebut selanjutnya dikirim ke pabrik untuk diproses menjadi biji plastik.

Pemkot Bandung Minta Kemendag Subsidi Harga Kacang Kedelai

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung meminta pemerintah pusat melalui Kementerian Perdagangan (Kemendag) untuk memberikan subsidi harga kacang kedelai yang naik. Subsidi diberikan agar distributor dan perajin tahu tidak terkena dampak kenaikan harga signifikan.

“Dalam waktu dekat saya minta dinas terkait untuk membuat surat ke kementerian, mudah-mudahan kita bisa ada perlakuan khusus apakah itu subsidi seperti minyak goreng sehingga ujungnya harga itu tetap bisa harga seperti yang kemarin di Rp 9.500 per kilogram, kan sekarang Rp 11 ribu,” ujar Plt Wali Kota Bandung, Yana Mulyana, Rabu (16/2).

Saat ini, ia menuturkan stok kacang kedelai relatif aman meski sebagian penghasil kedelai di Amerika mengalami gagal panen. Ia berharap perajin tahu di Kota Bandung tidak melakukan aksi mogok produksi dan tetap berproduksi. “Sekarang ini kan di asosiasinya di Jakarta itu ada sekitar 140 ribu ton nah

dalam perjalanan sudah ada pembelian itu mungkin dalam waktu dekat sekitar 160 ribu ton juga mudah-mudahan stok mah aman tapi karena memang harga internasional juga sedang naik,” katanya.

Terkait dengan rencana sejumlah perajin tahu menaikkan harga, ia menyerahkan kebijakan tersebut kepada pedagang. Pihaknya berupaya mengintervensi harga di tingkat hulu. “Itu mah kebijakan mereka (pedagang) saya juga nggak bisa ikut. Kita mah coba hulunya aja gitu ya di sisi supply-nya ya,” katanya.

Yana menyebut agar kenaikan harga kedelai tidak terus terulang maka harus dilakukan swasembada kacang kedelai. Namun hal tersebut relatif tidak mudah dilakukan cepat. Bahkan penghasil kacang kedelai di Indonesia pun hanya bisa memenuhi kebutuhan di masing-masing tempatnya.

“Beberapa daerah penghasil di Jawa itu rata-rata mereka juga untuk menyuplai wilayahnya masing-masing gitu ya, yang lokal,” ungkapnya. ● pur

8 | Nusantara



Kepala Kantor Pertanahan (Kakantah) Kabupaten Bogor canangkan Zona Bebas Korupsi.

Kakantah Kabupaten Bogor Canangkan Zona Integritas

Pencanangan zona integritas ini merupakan bagian dari wujud reformasi dan birokrasi sebagai langkah awal dalam menjalankan pemerintahan yang baik, efektif, efisien sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat dilakukan secara cepat, tepat dan profesional.

BOGOR (IM)- Kepala Kantor Pertanahan (Kakantah) Kabupaten Bogor, Sepyo Achanto mengungkapkan, pihak saat ini sedang melaksanakan pencanangan zona bebas korupsi dan pelayanan bersih cepat sebagai bagian dari menciptakan pemerintahan yang bersih di BPN Kabupaten Bogor.

Sepya panggilan akrabnya menyebutkan, pencanangan

pembangunan zona integritas ini, bagian dari wujud reformasi dan birokrasi sebarit langkah awal dalam menjalankan pemerintahan yang baik, efektif, efisien sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat dilakukan secara cepat, tepat dan profesional, katanya, Rabu (16/2).

Demi mendukung hal itu, pemerintah telah menerbitkan beberapa produk peraturan

tentang pedoman pelaksanaan program reformasi dan birokrasi nasional salah satunya WBK dan WBBM tersebut.

“Dari regulasi tersebut juga ditargetkan tercapainya pelaksanaan pelayanan baik dan bebas dari korupsi, dan pemerintah yang bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN),” jelasnya dalam sambutannya saat pencanangan zona integritas di BPB Kabupaten Bogor.

Sepyo juga menjelaskan secara rinci, kaitan pencanangan pembangunan zona integritas merupakan pencanangan dari pemerintah pusat melalui Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemempn RB) yang dilanjutkan hingga tingkat provinsi dan daerah di masing-masing kantor instansi bersangkutan.

“Dan khusus untuk Kanwil

ATR/BNP provinsi Jawa Barat yang alhamdulillah dalam rangka untuk mendukung program WBK dan WBBM ini yang diinstruksikan oleh kepala kantor wilayah pertanahan provinsi Jabar, yang mana untuk seluruh kantor pertanahan se-Provinsi ini diwajibkan mencanangkan pembangunan zona Integritas menuju kantor yang WBK dan WBBM,” papar Sepyo.

Pencanangan pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM yang digelar oleh Kantor Pertanahan Kabupaten Bogor, dihadiri oleh Bupati Bogor, Ade Yasin, ketua DPRD, Rudi Susanto beserta forum komunikasi pimpinan daerah (Forkopimda) Kabupaten Bogor, yang dilanjutkan melakukan penandatanganan bersama.

Sementara itu, Bupati Bogor, Ade Yasin mengatakan, terkait pencanangan Zona Integritas yang dilakukan jaja-

ran Kantah Kabupaten Bogor sesuai dengan Peraturan Presiden (Perpres) nomor 81 tahun 2010 tentang Grand Design Reformasi Birokrasi 2010-2025 yang menyatakan bahwa untuk mempercepat dalam tata kelola pemerintahan yang baik dengan diperlukannya reformasi dan birokrasi diseluruh kementerian dan lembaga hingga ke tingkat pemerintah daerah.

Selain itu, perlu dilakukan juga penataan dan penguatan registrasi, penguatan tata laksana, penguatan manajemen serta aparatur, penguatan wawasan dan akuntabilitas pelayanan publik kepada masyarakat Kabupaten Bogor khususnya.

“Untuk itu Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor sangat mendukung dalam pencanangan pembangunan Zona Integritas di kantor pertanahan Kabupaten Bogor pada saat ini,” kata Bupati Ade Yasin. ● gio

Inagurasi LEAD by IndiHome, Telkom Siapkan Atlet eSport Terbaik

BANDUNG (IM)- Akademi eSport LEAD by IndiHome yang dimulai sejak September 2021, kini memasuki fase puncak inagurasi.

Setelah melewati rangkaian fase kualifikasi dan pembinaan dari para mentor profesional, secara resmi IndiHome mengumumkan 14 akademi yang lulus sebagai atlet eSport Indonesia di Inagurasi LEAD by IndiHome.

Sebelumnya, para akademi dibina dengan penuh disiplin dari aspek fisik dan mental. Akademi diuji dengan mengikuti berbagai turnamen eSport tingkat Asia Tenggara, salah satunya adalah Wild Rift Championship SEA (WCS).

Di kompetisi bergengsi tersebut, perwakilan akademi LEAD by IndiHome berhasil masuk di enam besar di Indonesia.

Adapun para akademi yang lolos sebagai atlet eSport binaan LEAD by IndiHome adalah Henry Nathaniel Reynard, Harry Nathanael Rainier, Muhammad Sholeh Salamudin Putra Pratama, Dewa Fabian.

Kemudian, Michael Daniel Tabaraka, Teddy Prihanto, Steven Verdianta, Andrew Kusuma, Justin Welly Panvito, Farid Andika, M. Bevi Arianda

Anwar, Sultan Yudha Patra, Hizkia Noel Songgigilan, dan Muhammad Tabina Widyatna.

E. Kurniawan, Vice President Marketing Management PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) menjelaskan, para akademi lulusan dari LEAD by IndiHome ini akan terus dikawal dan disiapkan menjadi atlet-atlet eSport terbaik yang siap bersaing di tingkat nasional dan internasional.

Menurutnya, kelulusan akademi LEAD by IndiHome adalah bagian dari aksi nyata Telkom melalui IndiHome dalam mendukung perkembangan industri eSport dengan melahirkan talenta-talenta terbaiknya.

“Inagurasi ini adalah langkah awal bagi para akademi LEAD by IndiHome untuk membuktikan kontribusi terbaiknya hingga level dunia. Kami berharap bakal yang didapat selama mengikuti pembinaan bisa bermanfaat dan memberikan dampak positif menjadi atlet eSport terbaik bagi Indonesia,” jelas E. Kurniawan.

Wakil Ketua Bidang Humas dan Komunikasi Pengurus Besar eSport Indonesia (PBE-SI), Andrew Tobias menjelas-

kan, dukungan LEAD by IndiHome dalam melahirkan atlet eSport terbaik berperan besar dalam memajukan ekosistem olahraga elektronik tanah air.

“Kami ucapkan selamat dan sukses atas kelulusan akademi LEAD by IndiHome. Kami optimis, peran dan dukungan Telkom bersama para akademi LEAD by IndiHome dapat memberikan dampak positif bagi bangsa dan mengharumkan nama Indonesia di mata dunia melalui eSport,” jelas Andrew.

Senada dengan Andrew, Indra Sjafri, salah satu mentor LEAD by IndiHome juga mengapresiasi kelulusan akademi LEAD by IndiHome.

Menurutnya, selain menjaga mental sportif (sportsmanship), yang perlu diperhatikan bagi seorang atlet eSport adalah merawat dan menjunjung tinggi rasa nasionalisme.

“Sebab atlet LEAD by IndiHome ini adalah bagian dari dua bangsa yang membawa nama Indonesia dalam segala pertandingan kelas dunia. Maka, jaga nama baik diri dan bangsa dan harumkan nama Indonesia dengan karya dan kontribusi terbaiknya di bidang eSport,” tambah Indra. ● lys



Cap Go Meh Bogor Street Festival Digelar Sederhana

BOGOR (IM)-Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim menyatakan meskipun Cap Go Meh (CGM) Bogor Street Festival (BSF) 2022 Kota Bogor dilangsungkan secara sederhana, penghormatan terhadap keberagaman tetap dilakukan.

Rangkaian CGM Bogor Street Festival 2022 juga menggaungkan doa bersama lintas agama. Doa bersama itu sebagai simbol dari keberagaman yang ada di Kota Bogor.

“Jadi tidak ada arak-arakan, tidak ada kegiatan yang mengundang massa dalam jumlah yang cukup besar. Tetapi semata mata dalam rangka penghormatan saja kepada perayaan CGM ini,” ungkap Dedie pada Selasa (15/2) malam.

Dedie melanjutkan, dirinya bersyukur ada pesan dan apresiasi dari Menteri BUMN Erick Tho-

hir kepada Kota Bogor sebagai perwakilan pemerintah pusat yang turut hadir. Menteri BUMN juga bersama-sama memberikan penghormatan dalam rangka perayaan CGM di Kota Bogor.

“Perayaan CGM ini sebagai salah satu potensi untuk membangun kebersamaan. Jadi bukan hanya dari salah satu suku saja, tapi semua dilibatkan. Dan tujuannya kembali mengingatkan kita bahwa kita adalah bangsa yang beragam. Bangsa yang sangat multikultural dan itu menjadi modal besar bangsa kami untuk maju ke depan,” bebernya.

Hadir juga secara virtual, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Salahuddin Uno dan Wali Kota Bogor, Bima Arya juga memberikan pesan dan kesan terhadap CGM Bogor Street Festival 2022 ini. ● gio

Ruas Jalan Sholeh Iskandar Bogor yang Amblas Segera Diperbaiki

BOGOR (IM)- Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kempupera) segera melakukan perbaikan jalan amblas sejalan 50 sentimeter di Jalan Nasional Sholeh Iskandar (Sholis), Kota Bogor. Pantauan di lokasi, Rabu (16/2), jalan selebar 6 meter mengarah dari Simpang Yasmin menuju Kebonpedes atau Sukaresmi (puteran underpass) sudah dipasang beton dan seng penghalang.

Sebelumnya, atau dalam satu bulan terakhir jalan amblas masih bisa dilalui kendaraan roda dua pun telah dipalang dengan beton penghalang (road barrier).

Tidak sedikit pengendara motor dari Kebonpedes mengarah ke jalan Sukaresmi/Cilebut atau dari arah Sholis mengarah ke Kebonpedes dan Sukaresmi terpaksa harus memutar melalui Simpang BOR Jalan KS Tubun.

Kepala Pengawas Lapangan PPK Jabar, Agung Wibowo mengatakan, rencana perbaikan jalan secara permanen hingga kini

masih menunggu hasil rekayasa jalan selesai.

Saat ini, pihaknya masih mengkoordinasikan rekayasa lalu lintas dengan Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor dalam hal ini Dinas Perhubungan (Dishub), dan Polresta Bogor Kota, sebelum memulai pekerjaan perbaikan.

Ia juga mengakui masih menemui kendala di lapangan, selain memantapkan konsep rekayasa jalan, juga terdapat masalah lain yakni berkaitan dengan utilitas milik PLN yang menghubungkan langsung aliran listrik dengan Istana Bogor. Menurutinya, banyaknya kabel-kabel yang melintang di dekat jalanan amblas. “Satu atau dua hari ini bisa keluar,” katanya, Rabu (16/2).

Untuk diketahui, Pemerintah Pusat mengeluarkan anggaran perbaikan ini sebesar Rp 14 miliar. Anggaran tersebut akan digunakan untuk dua proyek pembangunan di Bogor sekaligus, yang di antaranya jalan amblas Simpang Cilebut ini. ● gio